



Anfrage Fraktion

ANF0031/2023

Für die öffentliche Sitzung

Stadtverordnetenversammlung

05.12.2023

Einreicher: Fraktion DIE LINKE

Betreff: Beschaffenheit des Fußbodenbelags in Sporthallen

Grund der Anfrage:

Vor den Sommerferien war in den Sporthallen mit einem Bodenbelag aus Kunststoff eine Lage für Sportarten, die ein Training erfordern, welches eine Griffigkeit des Bodens benötigt, entstanden, bei der man Verletzungen in Kauf nehmen musste, wenn man trainieren wollte. Dieser Zustand hatte sich nach den Sommerferien 2023 deutlich verbessert und die gewünschten und benötigten Voraussetzungen für ein ordentliches Training waren gegeben. Nun ist wieder ein Punkt erreicht, wo ein Training mit schnellen Richtungswechseln und einer benötigten Standsicherheit ohne das in Kauf nehmen von Verletzungen fast nicht mehr gegeben ist und es erneut zu Verletzungen in den Sportgruppen gekommen ist.

Anfrage:

1. Was wurde zur Pflege des Bodens in/zum Ende der Sommerferien verändert?
2. Aus welchen Gründen wird nun im Schulbetrieb nicht der gleiche Grad der Bodenhaftung mit der regelmäßigen Reinigung erreicht?
3. Was kann die Stadt unternehmen, um weiteren Verletzungen aufgrund der Bodenbeschaffenheit vorzubeugen?
4. Gab es zu diesem Thema Probleme mit den Reinigungsfirmen, die die entsprechenden Hallen reinigen, so dass eine entsprechende Reinigung nicht mehr stattfinden kann?

Hennigsdorf, 21.11.2023

gez. U. Degner

Vorsitzende
der Fraktion DIE LINKE